



## Menschenbild, Werte und die Jugend

Bei der Klausurtagung der CSU-Bundestagsfraktion war ich am 4. Januar im Kloster Seon eingeladen, um mit den Abgeordneten über verschiedene Fragen zu diskutieren: Zunächst habe ich einen Impuls gehalten über „Menschenbild, Werte und ‚Kirche und Jugend‘“, anschließend im rund einstündigen, vertiefenden Gespräch ging es um das Verhältnis von Kirche und Staat, Kirche und C-Parteien, Glaubens- und Wertevermittlung von heute und anderes mehr.

Hier sind die Stichworte, die Grundlage meines Kurzreferates waren.